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ALCALÁ 

Entre el alcalde y concejales de Algete 

"lili»**! ' ' 
¿ahí»? ?,métodos caciquiles al 
rSSiífadicado el servicio de 
^gula de basaras mediante 

"«agestión realizada 
cai,ESrsonallnente P°r ww 

S Í * d e 1-500.000 pesetas, 
'gnorando el concurso 

recha ^ c ^ e > personalmente, 
Presem A^ u n i c o presupuesto 
Precia j ° ^ concurso por un 
«dad A 9 7 8 0 0 0 pesetas, can-
sali(ja

 b aJ a °.ue l a d a d a d e 

argüm P° r el Ayuntamiento, 
Puestne

t
ntando °»ue * u n P r e s u " 

c¡a ny? tan barato no le mere-
plet1 '

n8una confianza». En un 
invitó c e l e b r a d o e l d í a 1 5 s e l e 

actitu/ ^ u e s e retractase de su 
jales o •'u¿lto con otros conce
s i ó n a D í a n secundado su 
'gual Q" a l o que se .negó al 
iridio • t r o concejal índe-
Cargad f a m i l i a r d e l o s e n " 

LA «GUERRA 
LAS BASURA 

Los ediles de la izquierda 
consideran como 

una alcaldada la decisión 
del primero respecto al contrato 

de recogida. 

Negó la concesión a una oferta 
barata porque 

no le ofrecía confianza. 

C ó j a l e s de izquierda de la 
^ración algeteña acusaron 

alcalde, Rafael Pillado 
endiente), de haber 

El Ayuntamiento 
de Algete, sede para 

una polémica 

y Con
 l d adjudicación directo 

Cojie •° c a r un nuevo concurso. 
p^dieW8 de izquierda e inde-
$u vota • Üs consiguieron con 
Cación anular esta adjudi-
Coftciir ^ convocar un nuevo 
t^rsistí m i entras el alcalde 
dose =. e n s u postura, negán-

a variar su decisión. 

"^EMASIADO BARATO» 

nale^? ,Comenzó cuando a fi-
sado an k m e s d e «liciembre pa-
gida d? u e l contrato de reco
bren 1 basuras que estaba a 
tonfo u J u l i o Calvo Y d e An-
deb¡6 -0zas- E 1 Ayuntamiento 
conVop:^mediatamente haber 
jüdicar i e l concurso para ad-
^cnL servicio de nuevo, 
H t i ó ? ^ P u l a la ley; pero la 
kbasuV r e t r a s ó u n o s d í a s y Q.Ue ¡0^a estaba sin recoger, ya 
de basn an t iguos recogedores 
lo, arpii s e negaban a hacer-
trato Rakl e n t a n d o 9.ue su con-
3 ü e se i concluido, a no ser 
"e mío,, volviera a contratar 
(El "*v° Por 1.700.000 pesetas. 
estini,i j t 0 cumplido estaba 

HUlado en 800.000 pesetas.) 

Planteó eiJ Pr°blema que se 
recoopi. " , estar la basura sin 
gestión = • acalde inició una 

v > o s \ T u l ^ ^ X l 0 . ! 

- KUI í.ouu.uuu pesetas, 
eíScesivU Parecer, le pareció 

1Vo er 1.700.000 pesetas 

que solicitaban en un princi
pio. 

Paralelamente a esto el 
Ayuntamiento había convoca
do ya, aunque unos días más 
tarde, el concurso para cubrir 
el servicio, partiendo a la baja 
de 1.000.000 de pesetas. 

Al terminar el plazo del con
curso sólo se había presentado 
un licitador, ofreciendo sus 
servicios al municipio por el 
precio de 978.000 pesetas, can
tidad más baja que la dada de 
salida por el Ayuntamiento. 
Paradójicamente fue rechaza
do personalmente por el alcal
de «porque no le merecía ni 
garantía ni confianza un pre
supuesto tan barato», amparán
dose, al parecer, en un informe 
de última hora elaborado por 
el perito municipal. Según ma
nifestaciones hechas por con
cejales de izquierda, lo que 
hizo que el alcalde echara para 
atrás el presupuesto no fue 
precisamente su bajo precio, 
sino la palabra dada a los anti
guos adjudicatarios de que iba 
a contratarlos de nuevo por la 
cantidad de millón y medio de 
pesetas. 

Pero al conocer el acuerdo 
que había sido tomado unilate-
ralmente por el alcalde, dos 
concejales le dijeron que su ac
tuación tenía un carácter mar
cadamente caciquil, por no ha
ber contado con los demás. Se 
unió a ellos un nuevo concejal, 
y los tres, junto con el alcalde, 
negociaron de nuevo el precio 
con los antiguos adjudícatenos. 
Esta vez la rebaja fue de DÜ.UÜU 
pesetas, quedándose de esta 
forma en 1.450.000. «Pero la 
sombra de la ilegalidad presi

dió el acuerdo», según el conce
jal Juan de Marcos. 

£1 mismo Juan de Marcos 
fue el que, en un pleno ex-
traordinaio celebrado por la 
Corporación, llamó la atención 
a los que habían llevado a cabo 
el acuerdo de lo ilegal de la 
adjudicación, «al haberse lleva
do a cabo fuera de concurso sin 
contemplar las normas vigen
tes». Aconsejó a sus compañe
ros que se retractaran de la de
cisión tomada de espaldas al 
resto de la Corporación, por
que si no lo hacían «denuncia
ría a los organismos competen
tes el acuerdo por ilegal». To
dos se retractaron del acuerdo 
tomado, menos el alcalde y un 
concejal, que, al parecer, era 
parte interesada al ser su sue
gro y su tío los adjudicatarios. 
Con esta decisión se acuerda 
convocar, como indica la ley, 
un nuevo concurso en 
1.252.300 pesetas, con el voto 

"en contra de los concejales de 
izquierda, que entendían que 
la cantidad de 1.000.000 de pe
setas del primer concurso era 
suficiente, y que como máximo 
se podría elevar hasta 1.150.000 
pesetas. 

TRES LICITADORES 
Pasado el plazo del nuevo 

concurso, se presentaron tres 
licitadores, con un presupuesto 
de 1.000.000, 1.020.000 y 
1.197.300 pesetas, respectiva
mente. Llevados al pleno de 7 
de marzo para decidir la adju
dicación del servicio, se acor
dó, por seis votos a favor de los 
concejales independientes y 
tres en contra de los de iz
quierda, adjudicar el servicio 
al presupuesto más caro. 

Una vista 
de la plaza del pueblo 
con las escuelas 
al fondo 

Según el concejal socialista 
Juan de Marcos, que defendió 
el presupuesto más barato, jun
to con Áureo Sánchez, también 
socialista, y el comunista Án
gel Rodríguez, «esta adjudica
ción demuestra una vez más la 
falta de interés por defender el 
dinero del pueblo, que es, en 
definitiva, quien contribuye a 
pagar el servicio de recogida 
de basuras. El argumento que 
utilizó el alcalde para echar 
abajo el presupuesto más bara
to ofrecido en el primer con
curso, diciendo «que no le me
recía confianza», es absurdo, ya 
que existen unas normas en el 
contrato que hay que cumplir. 
En caso de que no las hubieran 
cumplido se podría haber ha
blado, pero «a priori» no. Nos 
podríamos haber ahorrado di
nero y emplearlo en otras co
sas que son muy necesarias 
para el pueblo. No sería extra
ño que los contribuyentes se 
negaran a pagar sus impuestos 
al comprobar con qué ligereza 
se maneja el dinero por parte 
de gran parte de los miembros 
de esta Corporación que ellos 
eligieron. Dinero que, por otra 
parte, a muchos de ellos les 
cuesta mucho sacrificio apor
tar a la comunidad. El alcalde 
y los independientes que han 
votado a favor han desoído la 
protesta que en su día expusie
ron muchos vecinos contra los 
encargados de este servicio y 
que de nuevo han sido contra
tados». 

Ángel Rodríguez, concejal 
comunista, intervino en la 
misma línea de protesta y aña
dió: «Los concejales estamos 
aquí para defender los intere
ses del pueblo y no los particu- ¡ 
lares.» 

Serán clausuradas 
por el presidente 
de la Diputación 

CHARLAS 
CULTURALES 

EN 
MEJORADA 

Mañana, día 22, a las seis de la 
tarde, en el salón de actos del 
colegio Ruiz de Alda, tendrá 

lugar la charla sobre «La 
planificación familiar y los 
anticonceptivos», que será 
desarrollada por personal 

especializado del Centro de 
Planificación Familiar Pablo 

Iglesias. 
El ciclo se clausurará con la 

intervención del presidente de 
la Diputación, doctor Carlos 
Revilla, que hablará sobre «La 
problemática en materia 
social» y las alternativas de 
que dispone la Diputación para 
su solución, el día 29 a la 
misma hora y lugar señalados 
para la otra conferencia. 

Con estos actos, la Comisión 
de Cultura del Ayuntamiento 
de Mejorada inicia un amplio 
programa de actividades cultu
rales, cuyo objetivo fundamen
tal es, evidentemente, contri
buir a elevar el nivel de los 
ciudadanos, no sólo de Mejora
da, sino de toda la zona. En el 
citado programa cultural ten
drán participación, entre otras 
actividades, el teatro, la pintu
ra, los medios de comunicación 
y el deporte en general. 

Alcalá: 
Conferencia de 
Irene de Borbón 

Irene de Borbón-Parma pro
nunció una conferencia en el 
Club Cultural Altura sobre «La 
mujer y su papel en la sociedad 
occidental». En el acto, la espo
sa del ex presidente del Parti
do Carlista, Carlos Hugo de 
Borbón-Parma, dijo, entre 
otras cosas, que «la mujer es 
quien debe iniciar el cambio de 
mentalidad en la sociedad, qui
tarse los complejos y valorarse 
como es. No consiste en igua
larse a los hombres, sino en 
participar aportando nuevos 
aspectos en busca de una socie
dad más humanitaria y equili
brada». Respecto a las madres 
solteras dijo que habia que eli
minar la mentalidad existente 
hacia ellas, aumentar el núme
ro de guarderías y sobre todo 
dar educación sexual a los jó
venes. En cuanto al trabajo fe
menino, añadió que podía al
canzar este año la tercera parte 
del trabajo en España; resaltó 
la falta de opción libre de la 
mujer para trabajar, «ya que — 
dijo— el trabajo de la mujer 
sólo está bien visto cuando es 
económicamente necesario, y 
en este caso suele ser alienante 
y poco creativo». Aludió tam
bién al Estatuto de los Trabaja
dores diciendo que algunos de 
sus artículos son un paso im
portante para la mujer, pero 
que aún así, en la práctica, no 
eran tan buenos, porque «todo 
es cuestión de mentalidad». Fi
nalizó diciendo que la mujer 
debía tener responsabilidad 
propia en todos los terrenos, 
«sin tener que realizarse sólo a 
través del nombre». 
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ARANJUEZ 

En el Ayuntamiento de Morata, según su alcalde 

EL CONSENSO ES 
COMPLETO 

Rafael Villalba, alcalde desde el 
año 1975, parece presumir de dos cosas: que los cargos en 

la Corporación se han repartido teniendo en cuenta lo que cada 
uno puede hacer, y de que no hay enf rentamientos entre los 

ediles de distintos partidos. A pesar de todo, la vega del Taju
ña es una de las más ricas de la provincia, y también nos 

confiesa que no se ha hecho nada por la agricultura. 
—En un año de funciona

miento, ¿qué ha hecho el 
Ayuntamiento? 

—Hemos tratado que cada 
uno realice la función para la 
que está mejor preparado. 
Para ello hemos repartido las 
concejalías de acuerdo con la 
preparación de cada uno. Los 
dos concejales del PCE están 
en obras porque son albañi-
les; los del PSOE se reparten 
hacienda y agricultura por
que uno de ellos es ingeniero 
agrónomo. Prueba de que 
esto ha permitido el buen 
funcionamiento es que el 99 
por 100, y algo más, de las 
cuestiones se aprueban por 
unanimidad, salvo en cues
tiones de matiz. Aquí no se 
sigue la disciplina de partido. 
En cuanto a proyectos en el 
pueblo, se ha impulsado la 
Casa de la Cultura, se hará 
una piscina... entre otras co
sas. 

—Siendo un pueblo agríco
la, ¿qué se ha hecho por la 
agricultura? 

—No hemos hecho nada 
porque no vemos posibilida
des. Los agricultores están 
inscritos en la Cámara Local 
y todo lo que se hace es a 
través de ella. Lo único que 
hacemos es el pósito munici-

Í>al, donde tienen preferencia 
os agricultores. 

—¿Cómo les afectan las 
normas subsidiarias a la 
agricultura? 

—Afectan porque dificul
tan la edificaDilidad del te
rreno, pero no directamente 
a la agricultura. La mayor 
parte del término está catalo
gada como área de reserva 
metropolitana, con poca edi-
ficabilidad en el resto. 

—¿Tiene el Ayuntamiento 
algún plan de actividades 
culturales? 

—Sí, hay un plan de activi
dades culturales y deportivas 

Rafael Villalba, alcalde de Morata 
que se concretan, por ejem
plo, en proporcionar al pue
blo una piscina; también pen
samos crear un premio litera
rio en colaboración con la 
Caja de Ahorros, que pro
mueve la Casa de la Cultura. 

—Lias infracciones urba
nísticas ¿afectan mucho al 
pueblo? 

—Las infracciones que me 
preocupan son las que pue
den hacer las inmobiliarias. 
De ésas no se permite ningu
na. Sin embargo, no me preo
cupo cuando alguien hace 
una casita sin ánimo de lucro. 

—¿Cuál es el nivel de par
ticipación del pueblo en la 
gestión municipal? 

—En pueblos como éste el 
contacto es directo. Se me 
plantean los problemas y 
procuramos atender a todo el 
mundo. Hubo una propuesta 
del PCE sobre participación 
vecinal y se desechó porque 
la ley de Régimen Local no lo 
permite ni sería conveniente. 
Esta postura es lógica, porque 
si no se formaría un pleno 
dentro de otro pleno, y por
que los que conocen los pro
blemas de los ayuntamientos 
son los concejales. 

Nacho VARGAS 
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AYUNTAMIENTO DE LEGANES 
Teniendo esta Corporación necesidad de adquirir diversas seña

les para regulación del tráfico, por un importe de 962.330 pesetas, 
se pone en conocimiento de las personas que puedan estar intere
sadas en el concursillo que se convoca al efecto que podrán 
presentar sus ofertas dentro de los quince días hábiles siguientes a 
la publicación del presente anuncio en dos sobres cerrados, conte
niendo uno la oferta económica y otro la oferta técnica, llevando 
ambos la inscripción «PARA TOMAR PARTE EN EL CONCURSILLO 
PARA LA ADQUISICIÓN DE DIVERSAS SEÑALES PARA REGULA
CIÓN DEL TRAFICO». 

Las ofertas se presentarán en el negociado de contratación, en 
horas de nueve a trece, donde se encuentra el pliego de condicio
nes a disposición de cualquier persona interesada. 

El importe de los anuncios será por cuenta del adjudicatario. 

AYUNTAMIENTO DE LEGANES 
Teniendo esta Corporación necesidad de adquirir pintura para 

señalizaciones, por un importe de 2.092.500 pesetas, se pone en 
conocimiento de las personas que puedan estar interesadas en el 
concursillo que se convoca al efecto que podrán presentar sus 
ofertas dentro de los quince días hábiles siguientes a la publicación 
del presente anuncio en dos sobres cerrados, conteniendo uno la 
oferta económica y otro la oferta técnica, llevando ambos la 
inscripción «Para tomar parte en el concursillo para la adquisición 
de pintura para señalizaciones». 

Las ofertas se presentarán en el Negociado de Contratación, en 
horas de 9 a 13, donde se encuentra el pliego de condiciones a 
disposición de cualquier persona interesada. 

El importe de los anuncios será por cuenta del adjudicatario. 

Villarejo: Por posibles irregularidades urbanísticas 

«STOP» A UNA URBANIZACIÓN 
«Las Huertas», de Villarejo, 
pueden traer cola. Sin poner 

apelativos delante, es 
presuntamente uno de los 

negocios especulativos que 
mejor se han montado en el 

pueblo. Se han vendido parcelas 
de secano como si fueran de 

regadío, lo que supone que los 
propietarios, los pequeños 

propietarios que soñaban con 
una casita se van a quedar sin 

casa y sin sueño, y los dueños de 
los terrenos sin plan de venta, 
gracias a la intervención del 

Ayuntamiento. 

La historia, como la mayoría 
de las historias de ventas de 
terrenos, comienza con una 
propietaria llamada Los Mojo
nes, S. A., que tiene una finca 
de 145 hectáreas en un lugar 
denominado «Las Huertas» y 
«Las «Hijosas», situadas en los 
polígonos 24 y 27 del plano ca
tastral del pueblo. 

La citada finca, según la 
normativa urbanística, emana
da de las normas subsidiarias y 
complementarias, de octubre 
del 77, está calificada como 
suelo rústico, en parte, y el res
to, como reserva metropolita
na. 

A pesar de las normas, Los 
Mojones, S. A., ha efectuado 
una parcelación de los terrenos 
—en contra del planeamien
to— y ha vendido parcelas de 
2.500 a 3.000 metros cuadrados 
dimensión que tienen las par
celas de regadío, cuando la ca
lificación de los terrenos es de 
secano y la parcela mínima, se
gún las normas subsidiarias, es 

Para «Las Hijosas» y «Las Huertas» el Ayuntamiento ha dicho *bas 

• ti. 
con su consentimiento o sin 

PARALIZACIÓN 
Por su parte, el 

de 20.000 metros cuadrados, y 
según el Ministerio de Agricul
tura, de 25.000. 

El asunto no queda en la 
venta de terrenos sin las consi
guientes autorizaciones, sino 
que Los Mojones, S. A., han 
realizado obras de movimiento 
de tierras, de longitud y aper
tura de caminos, excavación de 
pozos para captación de aguas, 
con las consiguientes obras de 
drenaje y conducción, y todo 
ello sin las correspondientes li
cencias municipales. 

Los parcelistas, una vez 
comprado el terreno en el que 
pensaban hacer su «casita», y 
en vista de que el Ayunta
miento no lo permite, constru
yen poco a poco: un día una 
piedra, el otro, una losa, pero 
con la decisión de continuar 

Por parte del Ayuntamiento de Aranjuez 

TOTAL APERTURA 
A LOS VECINOS 

El Ayuntamiento de Aranjuez ha iniciado una campaña de 
participación vecinal, que tiene como primer objetivo la 

elaboración de los presupuestos para el presente ano. Ya se ha 
celebrado una reunión a la que asistieron el alcalde, Eduardo 

García, los delegados de Hacienda, los concejales Benito Reino y 
José Tejeiro por parte del Ayuntamiento y unas sesenta personas 

en representación de casi treinta entidades de Aranjuez 
«Entendemos que el Ayunta

miento es y debe ser algo de 
todos los vecinos —dijo el alcal
de en el curso de la reunión—, 
por eso esta corporación esta 
practicando una política de 
puertas abiertas. Proceso que 
se empezó con la carta Munici
pal y que se pone en práctica 
noy con esta reunión por la ela
boración de los presupuestos y a 
la que seguirán otras para tra
tar los problemas de Aranjuez 
entre todos. Problemas como 
son el paro, la sanidad, la orde
nación urbana, soluciones que 
deben ser meditadas y discuti
das por todas las entidades que 
trabajan en Aranjuez.» 

Con estas reuniones se pre
tende que la gestión del muni
cipio quede abierta a las suge
rencias y las aportaciones de 
los vecinos. 

En la reunión el alcalde se 
ofreció a visitar todas las enti
dades, y anunció la próxima 
celebración de las Jornadas de 
Participación Vecinal en el 
Ayuntamiento. 

En la presentación del docu
mento inicial para el estudio 
de los presupuestos, el concejal 
Reino se refirió a determina
das modificaciones en el siste
ma impositivo municipal, se
gún el principio de que cada 
municipio sea autosuficiente, 
pero en líneas generales se va 
a pagar lo mismo que el año 
anterior, ya que si el impuesto 
sobre recogida de basuras va a 
subir, el del alcantarillado ten
drá una considerable baja. 

Un avance del presupuesto 
de ingresos da como resultado 
la cifra de 431 millones de pe
setas, lo que equivale, frente a 
los 169 de 1978 y prorrogado en 
1979, a un aumento del 255 por 
100. 

El alcalde se refirió a la ne
cesidad de elaborar un Plan de 
Acción Municipal que contem
ple las necesidades de Aran-
juez a corto, medio y largo pla
zo. 

Dentro de la reunión se ha
bló también de la necesidad de 
todas las entidades de explicar 
este avance en el presupuesto 
y que en el mes de marzo se 
hicieran llegar al Ayuntamien
to todas las sugerencias, ha
ciendo una llamada para que 
todos paguen sus impuestos y 
tasas municipales. 

Al término de la reunión se 
desarrolló un amplio debate en 
el que fueron expuestas diver
sas peticiones, destacando las 
de mejora del pueblo y el apo
yo al Ayuntamiento. 

A fin de fomentar la partici
pación vecinal a través de las 
entidades ciudadanas el Ayun
tamiento va a editar 5.000 díp
ticos llamando a los vecinos a 
que participen en las entida
des, y 1.000 carteles llamando a 
la participación en los presu
puestos del año 1980. 

Se espera que para el 19 de 
abril, un año después de las 
elecciones, se pueda aprobar el 
presupuesto. Mientras tanto se 
recogen propuestas para el 
Plan de Acción Vecinal. 

. Ayunta; 
miento realiza la correspo^ 
diente inspección y decida 
paralización de todas las ODW • 

Después de firmada »a 0 l r se 
de paralización de las obras ^ 
presenta una petición en 
Ayuntamiento, firmada P 
don Arturo Iglesias Gonzaie* 
como representante legal ae 
Sociedad Los Mojones, por . 
que se pide a la Corporación ^ 
autorización para engañe!» 
la red general de la elevacio' 
de aguas del Tajo. . 

Unos veinte días después, 
alcalde, Alfonso Sacristán, n 
ma un decreto que ordena 
paralización de las 0 ^ r a s

n V ¡ -
apertura de caminos, nio 
miento de tierras y Par^£jo 
ción, advirtiendo del trasu» 
de dicho escrito al gobernar 
civil. También se escribe ai" 
legado del Área Metrópoli»*" 
sobre las actividades de » 
Mojones, S. A. Los escritos ^ 
suceden, de tal organismo 
Ayuntamiento y viceversa. 

Por su parte, Los Mojone, 
presenta en el Ayuntam»e 

un proyecto de red de cam 
redactado por el ingen' á. 
agrónomo José Miguel y "re-
lez Magro, solicitando la P n 
ceptiva licencia municipa»< ^ 
fecha de noviembre del''0r 
cencía que le fue denegac» V 
lo expuesto anteriormente-

En vista de que se conti" ^ 
ba construyendo dentro a ^. 
parcelas el Ayuntamiento ^ 
currió a la Guardia C»vl~íor 
autorización del gobernao. \& 

El Ayuntamiento ™&"\\ei 
reuniones con los resPonS

men-
de los organismos directan ^ 
te relacionados con el sue ^ 
sus problemas para ^rePa

niza-
consecuencias de la uV?a

osas* 
ción de las fincas «Las rUJ ¡a5 
y «Las Huertas», consecuen 
que no compartían los veC .¡35, 
propietarios de las PaI~r la* 
que se negaban a para»iza

ar £ 
' que o'bras y llegaron a amenaza ,, 

alguacil una de las veces 
fue a recordárselo. 

QUIEREN SU DINERO^. 
Los propietarios sentían t0 

tación contra el Ayuntan»» ¿e 
y no contra los vendedor ^n 
los terrenos, hasta la reu \o¡ 
de unos 150 parcelistas co". 
técnicos y con el Ayuntan ¡e 
to. Los técnicos municiP^^a-
encargan de presentar la j0s 
ción tan problemática P? cairi-

Eropietanos, como era ei j a 5 
io de denominación a^0j 

parcelas, de secano a rega u¡r 
la imposibilidad de cons»» 
en ellas. -¿n la 

A partir de la reum" ^ 
postura de los parcelista j , a 
respecto al Ayuntaniien ^e 
cambiado; ahora exigen 
se les debe: el dinero. 

Nacho VAR<5A 



ISDAWCÁL 21 de marzo de 1980 C1SNEROS / 9 

Moraleja de Enmedio: Los concejales socialistas 

SE SIENTEN MARGINADOS 
de p ^presentantes socialistas de la Corporación de Moraleja 

juunedio se sienten completamente marginados y discriminados 
Parte del grupo de poder y, por supuesto, por parte del alcalde, 

Leocadio Rufo. 

Hev°n é s t a s l a s razones que les 
tran^°n a a b a n d ° n a r de forma 
lasrî f s u Participación en 
QUP fentes comisiones en las 
cier n integrados. Así lo hi-
de >.0n s a b e r en el transcurso 
DnJju.egos y preguntas corres-
eldí eiIÍte ^ P l e n o celebrado 
tnolíf de febrero. Posterior-
recTh ' e l d í a 2 8 d e d i c h o m e s 

ciaii? n u n a comunicación ofi-
exL e l alcalde, en la cual les gjj_ - «*v-cuue, cu la uuai íes 
for!v¡nen l a necesidad de que 
siórí^!11 s u Petición de «dimi-for'" P°r escrito, para, de esa 
°Pon ' t o m a r l a s medidas 

Ante 

con5íestra Publicación, 
Mpr¿

e¿a Ia ^ n i ó n públ 
dar a 

__i pública de 
c'6n Hjn *a mala interpreta-
•*— J?e s u s deseos, efectuada 

Parte del alcalde. Ellos 
Xfí1 que el contenido de su 

Por 
adüc¿ 

siempre según sus opiniones. 
Se muestran remisos a la hora 
de detallar los argumentos que 
basen dichas apreciaciones; co
mentan que para ello tendrían 
que remontarse a los principios 
de la Corporación democrática 
y criticar una serie de actos a 
su juicio ilegales y faltos de éti
ca política que se han cometido 
por parte del alcalde y su gru
po, pensando por otra parte 
aue no quieren entrar en deta-

es, ya que su ánimo es única
mente explicativo y no quie
ren atacar ni hacer daño a na
die. Únicamente han pretendi
do siempre la unidad de todos 
los miembros de la Corpora
ción, y piensan que el alcalde, 
como persona, es íntegro, pero 
como político, según sus mo
destas opiniones, deja mucho 

que desear. Aseguran que no 
hay mala intención en sus ac
ciones discriminatorias para 
con ellos, aunque sospechan 
que además de ignorancia y 
experiencia política debe de 
recibir presiones internas y ex
ternas, por lo cual nunca ha 
contado con la colaboración de 
estos concejales, a pesar de ha
bérsela ofrecido multitud de 
veces. 

Aluden al tema de las pisci
nas, al de la cabalgata de Reyes 
pasada, a problemas urbanísti
cos, donde a ellos les consta 
que se culpa siempre a los con
cejales socialistas de todas las 
negativas que se producen en 
el Ayuntamiento, aunque éstas 
obedezcan acuerdos tomados 
por unanimidad. «Pensamos 
además —dicen— que cual
quier iniciativa nuestra es obs
truida y anulada, y en el mejor 
de los casos, cuando la misma 
se prevé, sea eficiente, la en
mascaran y la presentan como 

propia. Tendríamos muchas 
cosas que denunciar, pero no 
es nuestra misión. Sólo preten
demos que se cuente con noso
tros por bien del pueblo, aun
que para ello no estamos dis
puestos a «tragar» aquello que 
no nos parezca oportuno o an
tidemocrático; pensamos que 
antes de tomar una decisión se 
debe someter al pleno, y esto 
no ha ocurrido en algo tan gra
ve como efectuar un desem
bolso de 900.000 pesetas para la 
redacción de unos proyectos de 
obras, 300.000 para el de colec
tores y 600.000 para el de dis
tribución de aguas. No nos 
convence el trato discrimina
torio que se ha efectuado en 
algunos casos en cuanto a con
cesión de licencias, al igual que 
consideramos innecesario el 
pago de una «iguala» para con
tar con los servicios de un abo
gado asesor, tema éste que se 
aprobó en el último pleno con 
nuestra negativa.» 

«El alcalde 
—dicen— 
es íntegro 

como persona, 
pero como político 

deja mucho que 
desear» 

Han abandonado 
temporalmente 

su participación 
en diversas 
comisiones 

municipales 

tierf ? n . e n dicho pleno se re
tín V^lCa 
Utl abandc 

• única y exclusivamente a 
co"ihB?aildono temporal de los 
*,„_ ,udOS QUP tenían pncn-

Villa del Prado: 
con su horario 

Por no estar de acuerdo 

comisiones 
Hiendan q u e tenían enco s en las comisione: 

; y 
ñsión», tal y como reco 

0r«iatiyas y nunca hablaron LA OPOSICIÓN N 
ASISTIÓ AL PLENO 

de.*- a i 

iiie iiír de la sesión, acta que 
Dí^ "Pugnada por los señores 
les son- i e r n a ndez (los conceja-
terin!Cla]istas) en el pleno pos-
H y . e l e b r a d o el pasado día 
que u U y o motivo no fue otro 
Jor» 'tachadura de rotula- No es nuevo el problema suscitado en Villa del Prado en cuanto 
Pfeefn e l aPartado de ruegos y a periodicidad, día y hora de celebración de los plenos. En el acto 
se Juntas DreriKamente HnnHe de constitución del Ayuntamiento se adoptó el acuerdo de celebrar 

un pleno ordinario al trimestre. Esto no satisfizo a la oposición 
local, que pretendía un pleno ordinario mensual. 

se recó"fs Precisamente donde 
aWdn e l deseo de ambos de 
cer °nP temporal. Al pare-
de^-PsUn versión oficial, no 
ción el a p a recer en la redac-. 
kftia 4ac*° P° r tratarse de un 
Hado el C i l t a d o u n a v e z termi-
c°HeeiaiP e n o (?)- L o <lue estos 
có,Ho n n o entienden es 
arción e s o f i c i a l 

para su ín-
C'W l=í e n e l a c t a y sí para re
caba c,omunicacíón de la Al-
Solici7-^tudida anteriormente, 
«serito e s l o exP°ngan por 
PuehS?^a de Enmedio es un 
vecien7

lt0 de a l8° m a s de ño
c o ^ '0s. habitantes, con una 
detfp„ J í̂ón municipal a base 
de ell i í e m b r ° s de UCD (uno 
tas, u° s.elacalde), dos socialis-
UM /iT

lndependiente y otro de 
^Dr i r , í o n Nacional). Desde 
u^celeK1510' e n t o d o s l o s Ple~ 
S U K i s e divisaron dos 
v°taei(SV,a n o r a de elevar a 
itía rsí~s temas a tratar; por 
> la ' e l S r uP0 de UCD, 
'^ntét , aÍSS i o n de indepen-
gruPo

es y FN; por otro lado, el 
algiln¿0cialista. Estos integran 
íí^baion ^ comisiones de 
dona¿ riH

u| ahora desean aban-
sefior íy f o r m a transitoria. El 
C°misiAÍa? ?s miembro de la 
jación o , o r mativa d e E d u " 
S^biénV r a y D eP° r t e s ; 
«aeienn o r m a Parte de la de 
|itaric,- * y e s el concejal depo-
flerná' P o r su parte, Ángel 

de ObrZ e s t á encuadrado en 

P
n°LlTlCA DE 

. P r°
ESCREDlTO 

K°S SDKntados P° r CISNE-
?an lW~f tas causas que les 
> . r e ^ ° Í . a d ° P t a r tal deci-
?n*o nf1

P
a

ondler°n que ellos lo 
1 Vem a t a n al asomarse a 
" N ó d ^ informativa del 
k e*Ponl d e l a Provincia» es 
*kti fiuil~ir l o s motivos que les 
NC-0 a tomar «"cha de-
lúe el a c i 0 n- Estos no son otros 

En Villa del Prado preocupa la situación cultural. El Consejo Vecinal 
abordará su problemática 

~ el A 
1 S e r cn« s e n t i r s e marginados 
^ d ¿ d ? l e n t e s d e que e n l a 

o ^tuar , e s t a Procediendo a edito
 u[»a política de des-

s o b re sus personas, 

Posteriormente fue la hora 
de celebración de los plenos lo 
que suscitaba discrepancias; se 
convocaban por la mañana y la 
oposición entendía que dicho 
horario marginaba y limitaba 
las posibilidades de audiencia 
pública de los plenos munici
pales. Hubo constantes peticio
nes por parte de la oposición y 
en alguna ocasión se accedió a 
ello. El pasado viernes se con
vocó pleno. Su hora de co
mienzo, las trece treinta. No 
acudieron los cinco concejales 
de la oposición, que de esta for
ma protestaba por el horario 
de los plenos y reivindicaba un 
horario más accesible a conce
jales y vecinos trabajadores. El 
presunto «boicot» a dicho pleno 
afectó únicamente a dos de los 
cuatro puntos del orden del día 
de que constaba. Únicamente 
se vieron afectados por esta 

• medida los relativos a aprobar 
el expediente de liquidación de 
deudas y el tratante a la cesión 
de terrenos para la instalación 
en la localidad de un parque de 
vías y obras. Estos puntos ne
cesitaban de los dos tercios de 
los concejales para establecer 
el quorum mínimo exigido; no 
así la lectura y aprobación del 
acta anterior y la aprobación al 
estadillo de obras con Coopera
ción basadas en la finalización 
de la red de distribución de 
aguas y la prolongación de los 
colectores de saneamiento que, 
con el consentimiento de la 
mayoría, pudieron ser aproba
dos. 

Los puntos congelados pu
dieran ser de consecuencias 
graves para la localidad, si no 
fuera porque el expediente de 
liquidación de deudas, si se hu
biese aprobado, hubiera sido 
difícil acogerse a las últimas 
disposiciones del Gobierno, ya 
que aunque se hubiera cursado 
la solicitud en tiempo y forma, 
expiró el pasado día 15 su pla
zo. Es casi seguro que la Admi

nistración no lo hubiera tenido 
en cuenta, puesto que el ejerci
cio anterior fue cerrado con 
superávit. Respecto al otro 
punto a tratar y congelado de 
forma testimonial por aquello 
de la necesidad de los dos ter
cios de los concejales, se trata
ba de ceder una serie de terre
nos a la Diputación para insta
lar allí un parque de vías y 
obras provinciales. Este parque 
es de suponer generaría algún 
que otro puesto de trabajo, que 
de esta forma sufrirá un pe-

rencia, si tenemos en cuenta 
que uno de los concejales inde
pendientes era el responsable 
al cincuenta por ciento de la 
ción a celebrar el viernes ante
rior al desarrollo del pleno una 
reunión informal para tratar el 
tema, pulir conceptos y que 
llegara listo para su aprobación 
al mismo, tras cuatro largas 
horas en que se llegó al con
senso presupuestario, por lo 
que nadie esperaba la negativa 
de los partidos de izquierdas. 
Después explicarían que no 

Quedó constituido el Consejo Vecinal 
de Cultura 

queño retraso sin otras reper
cusiones de mayor envergadu
ra. 

SORPRESA POR 
AUSENCIA 

LA 

El grupo de Gobierno de Vi-
. lia del Prado no se explica esta 

actitud de la oposición, pues 
fue un miembro de la misma 
perteneciente al grupo de con
cejales independientes y uno 
de los responsables de la comi
sión de Hacienda el que fijó la 
hora de comienzo de dicho ple
no. Su sorpresa fue mayúscula 
al observarse su ausencia. 
Como sorpresa causó igual
mente el desarrollo del pleno 
celebrado el día 5, y en el que 
se aprobaron los presupuestos 
generales (presupuesto ordina
rio) para el presente ejercicio. 
En esta ocasión los centristas 
contaron con el apoyo de los 
independientes, que esta vez 
confección del mismo. Fue este 
motivo, y para evitar sorpre
sas, lo que llevó a la corpora-
no hicieron causa-común con 
socialistas y comunistas. Quizá 
por un simple motivo de cohe-

habían tenido el tiempo sufi
ciente para su estudio. 
CONSEJO VECINAL DE 

CULTURA 
Por fin se ha constituido el 

Consejo Vecinal de Cultura (la 
comisión informativa ya exis
tía), pero no ha convencido a 
los miembros de la oposición, 
que vieron derrotada su mo
ción a base de ser presidida por 
los dos concejales responsables 
de la misma, dos miembros del 
cuadro de profesores (uno de 
ellos en calidad de secretario), 
dos de las APAS, otros dos de 
la AA. VV. y un miembro de 
cada partido político con re
presentación municipal. La 
moción aprobada fue la pre
sentada por el grupo de UCD a 
través del concejal de Cultura, 
y en la cual se reducía el nú
mero de representantes de las 
asociaciones y estamentos ex
puestos en la moción anterior a 

uno por asociación y estamen
to. 

Concedía representatividad 
a otras asociaciones locales en
cuadradas en actividades cul
turales, recreativas y deporti
vas que la anterior moción 
marginaba, como la Asociación 
de Cazadores (legalmente 
constituida), la sociedad re
creativa Armonía Pradeña y el 
club de fútbol, desestimando a 
su vez respecto de la anterior 
moción la representación de 
miembros de los diferentes 
partidos políticos con repre
sentación municipal, por en
tender que éstos ya están re
presentados en el total del 
Ayuntamiento a través de los 
concejales, y que por otra parte 
se discriminaría a las agrupa
ciones políticas de otro signo 
que no estuvieran representa
das en el Ayuntamiento. 

Comentó también el grupo 
de poder la para ellos extraña 
maniobra en la moción del 
concejal Victorio Méndez, 
dado que centralizaba prácti
camente la gestión de dicho 
consejo vecinal en el profeso
rado local, ya que, además de 
los dos miembros que proponía 
como representantes del claus
tro de profesores, incluía otros 
dos más de la AÁ. VV., uno, y 
en el grupo independiente, 
otro, según denunció a CISNE-
ROS un portavoz del grupo 
centrista. 

Después de ser largamente 
debatido el tema se sometió a 
votación, lo que arrojó un saldo 
de seis-cinco a favor de la mo
ción presentada por Mariano 
Castro, siendo derrotada de 
esta forma la expuesta por Vic
torio Méndez. 

INFORMAN: Charo GALLEGO, Juan LOSADA, Francisco 
HERRERA. Nacho VARGAS y Pedro J. CACERES. 

COORDINA: Pedro GRASA 


